

Si no puedes visualizar este e-mail haz [click aquí](#) | [Reenvía a un amigo](#)



La plaza local sigue atenta al escenario político con los inversores buscando cobertura de cara al balotaje que definirá el próximo presidente. En este escenario, los dólares financieros cerraron la semana en baja junto con los ADR, en un contexto de elevada volatilidad. **Durante el feriado local por el día del bancario, los papeles argentinos se movieron a contramano de la tendencia de Wall Street.**

Evolución Merval



En el mundo

La temporada de resultados está empezando a remitir, y el 80% de las empresas del S&P 500 ya han presentado sus resultados financieros trimestrales. Sin embargo, todavía hay una serie de empresas clave que proporcionarán actualizaciones esta semana, incluyendo Walt Disney (NYSE:DIS), Wynn Resorts (NASDAQ:WYNN), Occidental Petroleum (NYSE:OXY) y D.R. Horton (NYSE:DHI) (BVMF:D1HI34).

Tesla (NASDAQ:TSLA) también estará en el punto de mira después de que Reuters informara de que el fabricante de vehículos eléctricos está preparando la fabricación de un nuevo modelo de auto eléctrico en su planta de Berlín con un precio objetivo de 25,000 euros, considerablemente más barato que las opciones disponibles actualmente en Alemania.

En este contexto, **Wall Street avanzó este lunes, tras registrar su mejor semana del año, al seguir prevaleciendo la esperanza de que la Reserva Federal esté dispuesta a poner fin al endurecimiento de su política monetaria.**

El índice tecnológico Nasdaq Composite lideró los avances, con una suba aproximada del 0,3 por ciento. El índice de referencia S&P 500 subió más de un 0,1%, mientras que el Dow Jones Industrial Average cotizó casi plano.

Por cierto, **los principales índices bursátiles estadounidenses se dispararon el viernes después de que el crecimiento del empleo en EEUU se ralentizara más de lo esperado y la inflación salarial se enfriara**, consolidando el optimismo sobre el fin de las subidas de los tipos de interés de la Reserva Federal que persistió durante la nueva semana.

En Argentina

Volatilidad es la palabra clave en el mercado financiero. Así, durante la semana anterior, la plaza local comenzó de manera negativa, con descensos tanto en los dólares financieros como en los ADR. Sin embargo, a mitad de semana, comenzaron a mostrar signos de optimismo, reflejando la volatilidad que el próximo balotaje, a definirse en quince días, introduce en el mercado. No obstante, en términos semanales, las acciones tuvieron un comportamiento mixto. **El índice Merval, medido en pesos, concluyó en 631.284 puntos, registrando un descenso del 2,7% en la semana.**

En lo que respecta a los eventos destacados de la semana, **Argentina realizó un desembolso de US\$ 2.600 millones al Fondo Monetario Internacional el miércoles, utilizando parte de los swaps chinos y el resto con DEG.** En tanto, en el ámbito de la renta fija, los bonos soberanos en dólares tuvieron un comportamiento similar al de la renta variable debido al cumplimiento del pago al fondo a mitad de semana. Tanto la legislación local como la extranjera cerraron la jornada y la semana en terreno positivo.

En este contexto, **los dólares financieros experimentaron un impulso a lo largo de la semana, aunque este impulso se desvaneció sobre el cierre de semana.** El dólar MEP, derivado del AL30, concluyó con una cotización de \$858 y una disminución del 2,1% en la jornada, aunque su variación semanal fue casi neutral. Por otro lado, el contado con liquidación se situó en alrededor de \$868, finalizando la jornada con una caída del 1,7%, pero registrando un ascenso del 1% en la semana.

Lo que viene

Durante el mes de octubre, la inflación se mantuvo bajo control debido a la regulación de tarifas y precios, mientras que el dólar oficial permanecía congelado. Además, se produjo un aumento de la tasa de Leliq de 15 puntos, alcanzando el 133% (equivalente al 11.1% mensual). En cuanto al mercado del dólar paralelo, experimentó un período de alivio. Aumentó de \$850 a \$1050 cerca de las elecciones con la

período de ajustes. Aumento de peso a \$1000 cerca de las elecciones, con la expectativa del mercado relacionada con un posible triunfo de Milei, para luego regresar a su nivel anterior tras la victoria de Massa en la primer vuelta.

En este escenario, **los bonos considerados como "cobertura" continuaron desempeñándose bien en el mercado.** El bono TX24 (vinculado a la inflación) aumentó un 20% mensual, especialmente después del 22 de octubre, mientras que el bono TV24 (ligado al dólar) registró un incremento del 21%, principalmente durante la primera quincena de octubre y actualmente se cotiza en \$427.

Sin embargo, los bonos soberanos en dólares experimentaron descensos de valor, con el GD30 disminuyendo a U\$S 28 desde U\$S 33. No obstante, en términos de pesos, esta caída se compensó con la ligera alza del dólar paralelo. Por otro lado, el índice Merval se desinfló después de las PASO, mostrando un incremento del 3% en pesos y alcanzando los U\$S 660 en dólares.

En el día de ayer, la mayor parte de las acciones de empresas argentinas que cotizan en Wall Stret perdieron terreno, solamente 3 papeles pudieron escapar de los números negativos. Los movimientos de los american depositary receipts (ADR), se dan a contramano de la tendencia del mercado en general, con los tres principales índices estadounidenses en alza dada la continuidad del optimismo sobre la marcha de la inflación y la política monetaria en ese país.

Así, **mientras la Bolsa porteña se mantenía cerrada, YPF era la acción argentina que más perdía en la Bolsa de Nueva York con un retroceso del 4,5%.** Le seguía Pampa Energía con una baja del 3,8% y también Edenor y Banco Macro con sendas bajas del 3,6 por ciento. Por su parte los bonos finalizaron con mayoría de alzas.

Recibes este email porque estás suscripto a nuestra lista de correos.

[Para desuscribirte haz click aquí.](#)